



**9 Pièces**

**362 m<sup>2</sup>**

**Réf. BSM240190**

**3 200 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Co-Exclusivité: Mont Boron - située à seulement 2 km de la mer Méditerranée cette somptueuse demeure de 306 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une vue imprenable sur Nice et la mer, orientée sud-ouest offrant un cadre de vie exceptionnel.À l'intérieur, vous découvrirez une entrée accueillante de 32 m<sup>2</sup> menant au salon de 37 m<sup>2</sup> communiquant avec une élégante salle à manger et la cuisine indépendante donnant sur une terrasse jouissant d'une vue panoramique. Six chambres confortables allant de 13 m<sup>2</sup> à 19 m<sup>2</sup>, chacune disposant de sa salle de bain, une pièce pouvant être transformée en salle de cinéma ou de ...

Co-Exclusive: Mont Boron - located just 2 km from the Mediterranean Sea, this magnificent 306 sq m<sup>2</sup> art deco villa enjoys breathtaking views of Nice and the sea. Facing southwest, it offers an exceptional living environment. Inside, you will find a welcoming 32 sq m entrance hall, leading to a 37 sq m living room that opens to an elegant dining room and a separate kitchen, all of which have access to a terrace with panoramic views. There are six comfortable bedrooms ranging from 13 sq m to 19 sq m each with its own bathroom, and a room that can be transformed into a cinema or recreation ...

## **SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

